



Un ministre syrien a remercié les communautés religieuses de Russie de leur aide au peuple de Syrie

Le 10 décembre 2017, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et le mufti Albir Krganov, président de l'Assemblée spirituelle des musulmans de Russie, tous deux membres du Groupe de travail interreligieux d'aide humanitaire à la population de Syrie, agissant dans le cadre du Conseil présidentiel de coopération avec les associations religieuses de Russie, ont rencontré le ministre des Wakoufs de la République arabe syrienne, le cheik Muhammed Abdus-sattar As-Saïd, qui effectuait une courte visite de travail en Russie.

Prenaient également part à la rencontre : l'ambassadeur de Syrie en Russie, Riad Khaddad, le hiéromoine Hermogène (Kortchoukov), directeur exécutif de la Fondation humanitaire interreligieuse, le conseiller du Département pour la coopération avec les organisations religieuses de la Direction présidentielle en charge de l'intérieur, M. Mirni ; le cheik Taufik Ramadan Al-Bouti (Syrie).

L'entretien a porté sur l'interaction entre le Groupe de travail interreligieux et le ministre des Wakoufs de

la République arabe syrienne. M. Abdus-sattar As-Saïd a exprimé sa haute estime du rôle de la Russie et des Russes dans la libération de son pays ; il a aussi remercié les communautés religieuses de Russie pour leur soutien humanitaire. Le ministre syrien a particulièrement souligné le rôle de l'Église orthodoxe russe et exprimé sa reconnaissance au patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Son ministère est prêt à participer avec le Groupe de travail interreligieux pour organiser des convois d'aide humanitaire en Syrie.

Le même jour, la Direction des musulmans de Russie avait organisé un concert. Les bénéfices devaient être envoyés par la Fondation humanitaire interreligieuse au peuple de Syrie. Un collectif syrien prenait part au concert.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47860/>